

HANDICAP

Des jeunes de l'IME chez les pompiers



En partenariat avec le service médiation-prévention de la Ville d'Amiens et le Service départemental d'incendie et de secours de la Somme (SDIS80), un groupe de jeunes de l'Institut médico-éducatif (IME) de la

Somme, s'est rendu, vendredi, à la caserne Jean-Catelas, afin de découvrir les missions des sapeurs-pompiers. *« Ils ont pu être sensibilisés à la protection des personnes, des biens ainsi qu'aux gestes de premiers secours. Ils ont assisté également à des interventions d'urgence et appréhendé le fonctionnement des équipements.*